

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

116 m²

Réf. PP2-2986

1 900 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Local à destination d'hébergement hôtelier avec possibilité de location touristique à l'année. Situé dans le 6ème arrondissement de Paris - quartier Notre-Dame-des-Champs, proche Montparnasse et Saint-Germain-des-Prés -, dans un immeuble 1910, ce local de 89m2 Loi Carrez (116m2 au sol) est composé de: un sas commun avec espace buanderie et stockage donnant accès à deux appartements distincts : le premier offrant une configuration en 3 chambres, une cuisine ouverte sur le séjour, une salle d'eau et toilettes séparées pour un total de 68,05 m²; le deuxième appartement offre 2 chambres, une ...

Premises for hotel accommodation with possibility of year-round tourist rental. Located in the 6th arrondissement of Paris - Notre-Dame-des-Champs district, near Montparnasse and Saint-Germain-des-Prés -, in a 1910 building, this 89m2 Carrez Law premises (116m2 on the floor) is composed of: a common airlock with laundry and storage area giving access to two separate apartments: the first offering a 3-bedroom configuration, a kitchen open to the living room, a separate bathroom and toilet for a total of 68.05 m²; the second apartment offers 2 bedrooms, a fitted and equipped kitchen open to the ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

